

SONIA LUZ SUÁREZ SALAZAR
redaccionbca01@vanguardia.com

La defensa de la mano de obra local en Barrancabermeja y el Magdalena Medio ha sido un motivo de lucha constante por parte de las organizaciones sindicales y líderes sociales, dado que el Puerto es un territorio eminentemente petrolero e industrial.

Por eso cobra importancia el anuncio de la viceministra de Relaciones Laborales e Inspección, del Ministerio de Trabajo, Isis Muñoz, que visitó el Puerto para firmar el Pacto por el Trabajo Decente para el sector de hidrocarburos en el Magdalena Medio.

“Aún no puedo dar detalles pero sí estamos trabajando en la modificación del Decreto 1668 junto con los ministerios del Interior y Minas y Energía y pronto habrá noticias del tema”, indicó la funcionaria.

El secretario Privado del Ministerio de Trabajo, Daniel Pedroza, también se refirió al tema asegurando que se han hecho diferentes mesas de trabajo por todo el país.

“En las próximas semanas se va a publicar para comentarios el Decreto 1668 y se van a establecer mesas adicionales, para poder incorporar todas las dudas e inquietudes de las regiones”, acotó el profesional.

Al respecto, el alcalde de Barrancabermeja Alfonso Eljach detalló que las solicitudes hechas al Gobierno Nacional desde su gobierno implica elevar la participación de mano de obra local calificada del 30% al 70%.

También resaltó que muchos barranqueños no pue-

den trabajar en su propia ciudad por los requisitos que se deben solicitar para expedir el Certificado de Residencia.

“Hoy el Ministerio nos ha dicho que ya se está construyendo ese nuevo decreto, para que los barranqueños puedan trabajar sin problema en la industria petrolera”, comentó el mandatario.

Sobre el pacto

Esta semana en Barrancabermeja se firmó el Pacto por el Trabajo Decente para el sector de Hidrocarburos, que vinculó los ministerios de Trabajo y Minas y Energía.

Además, escribieron su rúbrica representantes de la Unidad Administrativa del Servicio Público de Empleo, el Servicio Nacional de

Aprendizaje (Sena), la Asociación Colombiana del Petróleo y Gas (ACP), la Cámara Colombiana de Bienes y Servicios Petroleros (Campepetrol) y las Alcaldías Distrital de Barrancabermeja y Puerto Wilches.

El pacto tiene tres componentes importantes; fomentar el diálogo social, la inserción laboral y el cumpli-

miento de la normatividad vigente en el sector hidrocarburos”, indicó Isis Muñoz, representante del Ministerio de Trabajo.

Sobre el tema, Isabel Cristina Ampudia, gerente de Entorno de Ecopetrol, aseguró que “Ecopetrol se compromete a tener mayor contenido local en todas sus actividades operativas”.

Anunció el Ministerio de Trabajo, en su visita a Barrancabermeja

Modificarían decreto que prioriza mano de obra local

Actualmente, la contratación de mano de obra calificada con personas de la región debe ser del 30%. El Gobierno Nacional anunciará en los próximos días los cambios definidos.



Suministrada / VANGUARDIA

La viceministra de Relaciones Laborales e Inspección del Ministerio de Trabajo estuvo en Barrancabermeja firmando el Pacto por el trabajo decente en el sector hidrocarburos para el Magdalena Medio.

BREVES

Alcaldía en Casa

Hasta la comuna Tres de Barrancabermeja llegó un equipo de la Administración Distrital de Barrancabermeja, como parte del programa 'Pa' la Cuadra - Alcaldía en Casa'. La actividades se ubicó en el barrio Jerusalén hasta donde llegó comunidad aledaña de sectores como Villa Nueva, Belén, Primero de Abril y Colinas del Sur, entre otros, para acceder a los diferentes servicios.



Espacio público

Se realizó esta semana, por parte de la Secretaría de Planeación Distrital, un nuevo taller de formulación de la Política pública de espacio público para Barrancabermeja. El encuentro tuvo como invitados a Acordes Santander, Cotelco Capitulo Barrancabermeja, Cámara de Comercio de Barrancabermeja, Acopi, Fenalco Santander, Pro Barrancabermeja y Ecopetrol en Magdalena Medio, entre otros.

Comunidad de Vereda La Independencia exige arreglo vial

SONIA LUZ SUÁREZ SALAZAR
redaccionbca01@vanguardia.com

El mal estado de las vías en el barrio Vereda La Independencia, en la comuna Siete de Barrancabermeja, es una situación que está pasando de castaño oscuro. Esta semana la comunidad alzó su voz de protesta para exigir a la Alcaldía una solución pronta.

Todo el que pasa por el barrio entiende la situación. Las vías parecen más trochas rurales y el problema crece cuando llueve, pues el sector tampoco cuenta con alcantarillado pluvial.

“La vía desde Pozo Siete hasta el barrio está llena de



Suministrada / VANGUARDIA

Intransitables se encuentran las vías del barrio Vereda La Independencia, en la comuna Siete de Barrancabermeja.

‘lagunas’, nosotros tenemos más de 50 años aquí y por eso estamos pidiendo inversión”, dijo Marlene Hernández, presidenta de la Junta de Acción Comunal del sector.

Las obras en el sector se han demorado debido a que Vereda La Independencia aún no está legalizado, según confirmó Oswaldo Atencio, presidente de Asojuntas de la comuna Siete.

“Desde Asojuntas hemos apoyado la gestión para lograr inversión, pero sí es cierto que hay un tema con los predios pues hay un particular que reclama una parte de los terrenos, y el proceso en este momento cursa un pro-

ceso legal para definir si es de la Alcaldía o no”, explicó el líder comunal.

Habrà inversión

Este viernes, 10 de septiembre, al barrio Vereda La Independencia llegará una comisión de la Alcaldía y de la empresa Aguas de Barrancabermeja.

“Lo primero es definir el tema del alcantarillado pluvial. Encontramos un fallo de la Corte Constitucional que obliga a las sectoriales a atender a las comunidades, estén o no legalizados. Aguas de Barrancabermeja ya está en el proceso de hacer el diseño para el alcantarillado plu-

El barrio Vereda La Independencia tiene más de 400 habitantes y debe su nombre a que el sector antes eran parcelas.

vial”, indicó Óscar Contreras, secretario Distrital de Infraestructura.

Una vez listos los diseños, la Alcaldía se encargará de la consultoría y la consecución de recursos para arreglar la vía. También está priorizada otra carretera del sector, en Los Guanábanos, en una inversión por \$10.000 millones para Barrancabermeja.

MAL PARQUEADOS



Sonia Suárez / VANGUARDIA

A pesar de las varias señales que prohíben parquear sobre la calle 48 con carrea 17 del Sector Comercial en Barrancabermeja, esta imagen es el 'pan diario', ocasionando congestión en la muy transitada vía principal.

Isagén abrió compuertas en el embalse Topocoro

SONIA LUZ SUÁREZ SALAZAR
redaccionbca01@vanguardia.com

Tal como se había anunciado la semana pasada, Isagén autorizó el vertimiento controlado en el embalse Topocoro, de la central hidroeléctrica Sogamoso.

La actual ola invernal ocasionó que el embalse alcanzara niveles cercanos a su cota máxima, que se ubica en 320 metros, según informó la empresa a través de un comunicado de prensa.

De acuerdo a reportes del Ideam, el río Sogamoso se encuentra en alerta amarilla debido a las lluvias de las últimas semanas, que han generado crecientes súbitas en los ríos Suárez y Lebrija.

“En este sentido, la empresa ha tomado la decisión de iniciar estas aperturas, que podrán mantenerse de-

pendiendo de las condiciones climáticas de la cuenca. Las compuertas serán abiertas y cerradas de manera intermitente, durante los próximos días, según el comportamiento de los caudales que se registren, incluido el río Chucurí”, aseguró Isagén en el comunicado.

Ante el anuncio, la empresa hizo varias recomendaciones para los pobladores del área de influencia del embalse, como abstenerse de acceder a la zona del río entre Puente La Paz y la presa La Tora.

También estar muy atentos al incremento en el nivel del río Sogamoso, evacuar las islas que se forman a lo largo de este afluente, cuidar a los niños y evitar que permanezcan solos en las riberas y mo-



Suministrada / VANGUARDIA

En la tarde de este jueves inició el vertimiento controlado en el embalse Topocoro, de Isagén.

vilizar el ganado y semovientes a zonas altas y no ubicar pertenencias a la orilla del río.